

ALGUNOS ARTÍCULOS

► **Art. 10.** El Ayuntamiento creará un registro en el que se recojan los incidentes observados que puedan afectar a la calidad del medio atmosférico.

► **Art. 36.** Los titulares de las instalaciones en las que se produzca un incidente que pueda contravenir los valores límite de emisión o que puedan afectar a la calidad del medio atmosférico deberán comunicarlo al Principado y al Ayuntamiento en un plazo no superior a 24 horas.

► **Art. 39.** En los parques de almacenamiento al aire libre de graneles pulverulentos se tomarán las medidas adecuadas para evitar que la acción del viento pueda levantar polvo.

grave, con multas de hasta 3.000 euros, si pese a ese requerimiento no se presenta.

El borrador también incluye la creación de un registro de «incidentes observados que puedan afectar a la calidad del medio atmosférico», situaciones que se pondrán en conocimiento del servicio municipal correspondiente para que adopte las medidas necesarias o dé traslado a la administración competente. Obliga además a las empresas a informar en un plazo máximo de 24 de horas de cualquier incidente que pueda afectar al medio ambiente y señala que el Ayuntamiento podrá hacer inspecciones «en cualquier momento». Regula además el papel de la unidad medioambiental de la Policía Local, «que comenzará a actuar en cuanto el texto esté aprobado», y contempla la posibilidad de elaborar planes de acción para actuar en el corto plazo cuando en alguna zona de la ciudad se prevea un riesgo por la superación de los niveles de contaminación que marca la ley.

Moriyón recordó ayer, por otra parte, que en el proyecto de presupuestos para 2016 se incluye una partida de 121.000 euros para una nueva estación de medición de la calidad del aire para la zona oeste.

❗ **Consulte el borrador de la ordenanza de calidad del aire en ELCOMERCIO.es**

Urbanismo volverá a tramitar el plan de la Ería del Piles

La ordenación para el complejo comercial y de ocio se adecuará a las indicaciones de la CUOTA. El PERI del Sanatorio Marítimo se pospondrá para incluirlo en el PGO

■ I. V.

GIJÓN. El PERI 100, documento de ordenación de los terrenos de la Ería del Piles donde Astur Promotora prevé levantar un complejo comercial y de ocio, volverá a ser tramitado siguiendo las directrices de la Comisión de Urbanismo y Ordenación del Territorio del Principado de Asturias (CUOTA). Para ello los servicios municipales de Urbanismo presentarán en dos expedientes independientes, que podrían tramitarse en paralelo, una modificación específica para estos terrenos del PGO vigente —el de 1999— y un PERI para su desarrollo. Esta propuesta recibió ayer el visto bueno de la mayoría de los grupos municipales, con la excepción de Xixón Si Puede que, no obstante cuando la próxima semana la comisión de Urbanismo deba pronunciarse sobre esta decisión, optará por la abstención y no por el voto en contra.

El concejal de Urbanismo, Fernando Couto, manifestó ayer su satisfacción por el acuerdo alcanzado, que permitirá aplicar en estos terrenos «la solución más ágil» después de que la CUOTA emitiera un informe negativo que impedía seguir adelante con el desarrollo de esta actuación.

El organismo regional alegaba que la operación prevista para estos suelos no podía tramitarse en un único documento, sino que debía hacerse mediante los dos ya mencionados. Argumentaba en concreto que un PERI no puede alterar aspectos globales de la ordenación de la ciudad, algo que solo está permitido a través de un PGO o de la modificación del mismo. En la Ería del Piles el problema surgía al tratar como suelo para usos terciarios un área que en el plan de 1999, vigente tras la anulación judicial de los dos posteriores, venía definida como equipamiento, pues se pretendía ubicar allí el centro de talasoterapia. «Es alucinante que no se hubiera detectado y rectificado



Terrenos en los que se prevé levantar el complejo de ocio. ■ D. MORA

antes ese problema», lamentaba ayer la concejala socialista Begoña Fernández.

La retramitación del documento siguiendo las directrices de la CUOTA obligará a llevarlo de nuevo al Pleno, si bien el gobierno confía en que

todos los pasos se puedan dar con celeridad y que «en un año o año y medio» ya sea posible el inicio de las obras.

Unanimidad

No ha corrido la misma suerte el PERI-11, documento de ordenación de los terrenos que van desde los locales de hostelería (La Buena Vida, Restaurante Bellavista, El Faro del Piles y Las Terrazas del Pery) hasta el Sanatorio Marítimo y que también fue rechazado por la CUOTA por el mismo motivo. En este caso el plan especial recogía una superficie de zonas verdes muy superior a la que venía en el PGO de 1999, por lo que también sería necesaria una modificación previa.

Los grupos municipales acordaron por unanimidad integrar la ordenación de estos terrenos en el nuevo Plan General de Ordenación, medida que postergará varios años su desarrollo. La diferencia de criterios con respecto al PERI 100 se basa en que mientras en ese terreno hay un interés privado pendiente de la aprobación del documento para poder acometer inversiones de entidad, el PERI-11 se empezó a tramitar por iniciativa municipal y no hay partes privadas interesadas en «materializar inversiones».

Rechazo en la Junta al nuevo proyecto para el plan de vías

Los votos de PSOE e IU sirvieron para rechazar ayer en la Junta General del Principado una proposición del PP que pedía al Gobierno regional incorporarse al acuerdo propuesto por el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Gijón en relación al plan de vías. Podemos y Ciudadanos se abstuvieron, con lo que la iniciativa solo contó con el respaldo de PP y Foro. El PP llamó a la «unidad política» tras años de espera, cambios de planes y aplazamientos. Por su parte, el socialista Dolores Álvarez Campillo acusó a los populares de electoralismo y señaló que «no podemos sumarnos a algo que no existe».

TODO GIJÓN

España y Francia sellan el inicio de la autopista del mar Vigo-Nantes (PAG. 5)

24 toneladas de solidaridad asturiana para el Sáhara

Un camión repleto de alimentos, medicinas y material escolar llegará en unos días a Argelia (PAG. 6)



Dos universitarias apasionadas por la competición

Los equipos de Fórmula Student y Motostudent tendrán como pilotos a dos mujeres (PAG. 10)

CULTURA

Sacha Polak presenta 'Zurich' y reivindica el cine hecho por mujeres

La holandesa recrea el drama de una mujer cuya vida está hecha añicos (PAG. 45)

DEPORTES

El Juanfersa se motiva para ganar al Ciudad Real

El Grupo, con varias ausencias, espera rehabilitarse de su derrota en el derbi local del pasado sábado (PAG. 59)

Servicio S Castaño Inmobiliarios
www.inmocasino.com Plaza Fernando VI, 1 (esquina Gran Capitán)
Tel.: 984 11 26 41
Móvil: 635 90 66 74

GIJÓN - Sotillo
Se vende casa con terreno totalmente llano y vallado, bien comunicada con autobuses y tran. depósito de gasoil. 3 habitaciones. cocina, cocina y baño. 149.000€ negociables. 985 113 113

CASTAÑO ASESORES ADMINISTRADORES DE FINCAS
C/ Gran Capitán, 42. 1º. 2º. planta. Tel.: 984 59 86 77 www.casanoasesores.com

GIJÓN
Se vende piso de dos habitaciones en La Gaizada totalmente reformado con ascensor
50.000€
(REF 642688)

Lagar Bernueces
MENÚS ESPECIALES PARA COMIDAS DE EMPRESA EQUIPOS DE FÚTBOL GRUPOS...

SALONES ESPECIALES PARA TODO TIPO DE EVENTOS (HASTA 500 PERSONAS)
LLAGAR PARA ESPICHAS

CONSULTA TODOS LOS MENÚS EN LA WEB www.lagarbernueces.com

Reservas: 985 131 188 - 669 369 977
Camino de la Nisal - Castiello de Bernueces - GIJÓN

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★
BONET PRECIOS PARA TODA DE FABRICA LA PROVINCIA
★ COCINAS ★
★ BAÑOS ★
★ REFORMAS ★
★ PISOS ★
★ LLAMENOS 985 172 674
★ Extd.: C/ Pintor M. Moré, 3 Gijón ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

XVI Jornadas de la Caza y las Setas
Menú Jornadas
Menú Degustación
Reservas: 985 70 80 72

Palacio de Cuba
Restaurante Villamayor - Infesta

El Juanfersa se motiva para ganar al Ciudad Real

DIVISIÓN DE HONOR PLATA MASCULINA

El Grupo, con varias ausencias, espera rehabilitarse en la cancha del Bordils de su derrota en el derbi local de hace una semana

:: J. L. C.

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia y el Grupo Covadonga, los dos equipos asturianos de la División de Honor Plata masculina, esperan salir airosos de los respectivos compromisos que tienen esta noche

Los jovellanistas, con la moral muy reforzada tras sus dos últimos triunfos -especialmente el del pasado sábado en el derbi local-, esperan su perar hoy al Alarcos Ciudad Real (21.30 horas, Palacio de Deportes).

Los jugadores que dirige Sergio Cotelu, que relevó en el banquillo a Alberto Suárez hace dos jornadas, afrontan su compromiso con una motivación grande. De ganar esta noche, encadenarán su tercera victoria consecutiva, que tendría además el valioso premio de meterse en puestos de



Rubén Río, lateral derecho del Juanfersa. :: PETEIRO



Víctor Álvarez, central del Grupo Covadonga. :: PALOMA UCHA

'play off' de ascenso. Precisamente, el conjunto alcarreño ocupa la plaza de liguilla que pretenden recuperar los jovellanistas.

Por segunda semana consecutiva, el lateral izquierdo César Beret será baja también para este encuentro, ya que no se recuperó aún de la rotura de su rotura de fibras.

El resto del equipo está en perfectas condiciones. Prueba de ello es que Rubén Río, uno de los grandes pro-

tagonistas en el derbi junto a Maxi y Adrián, se encuentra totalmente recuperado del partido jugado en Vigo hace casi un mes.

El equipo gijonés se ha reencontrado con sí mismo desde que Sergio Cotelu tomó las riendas de los rojillos y tanto contra el Alcobendas como ante el Grupo desplegó un gran juego y fue el de principios de temporada.

El preparador jovellanista es consciente de que «el Ciudad Real está en

zona de 'play off' y es una de las revelaciones de la categoría, pues solo perdió con el Valladolid, Zamora y Barcelona B». Sobre sus características, apunta que «tienen un buen bloque, en el que destaca el lateral zurdo Nelson Espinho, un histórico en la División de Honor Plata, y el lateral izquierdo Fran Vidal».

Compromiso en Bordils

Por su parte, el Grupo tratará de rehabilitarse de la derrota que sufrió en el derbi gijonés con una victoria en su visita al Handbol Bordils (20 horas, Palacio Municipal de Bordils).

Chechu Villaldea tiene las bajas seguras de Valdés, Chuti, Dani García y Emilio Vallado, mientras que no sabe aún el tiempo que podrá utilizar al pivote Carlos Prendes. En la misma situación se encuentra el lateral izquierdo Pablo Fernández, que también arrastra algunos problemas físicos.

Villaldea reconoce que «el Bordils es un equipo peleón, que hace un balonmano rápido con un buen juego». Además, el técnico grupista es consciente que «en su cancha es difícil y que cuenta con el máximo anotador de la categoría, que es el lateral izquierdo Nono».

Los grupistas han preparado bien este encuentro durante la semana porque son conscientes de que el partido será tan complicado como el que jugaron recientemente contra La Roca, por lo que esperan dar su mejor versión, que fue la que ofrecieron en Zarautz en su primer partido tras el último parón en el que Víctor Álvarez hizo 14 goles.

El líder Mavi Nuevas Tecnologías es favorito en su visita al Sar

DIVISIÓN DE HONOR PLATA FEMENINA

:: J. L. C.

GIJÓN. El indiscutible líder de la División de Honor Plata femenina, el Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada, parte como favorito en el partido de la novena jornada que le enfrentará en Redondela a la Sar (18.30 horas).

El técnico Diego Lafuente tiene el equipo al completo, con la única baja de la zurda Miki Nedelcu, que tendrá que pasar por el quirófano y que espera recuperarse para la fase de ascenso.

«Pese a ser un equipo recién ascendido», dice Lafuente, «es un equipo duro, con una buena defensa abierta y una excelente salida a la contra, con dos primeras líneas y un pivote de un aceptable nivel».

El BMG juega mañana

El Balonmano Gijón recibirá mañana al Pereda (19 horas, Palacio de Deportes). El técnico Manolo Díaz, aunque su equipo es muy superior, afirma que «el rival tiene una buena mezcla de jugadoras jóvenes y veteranas, con Alma, que jugó en La Rioja como más destacada».

CADENA **SE2** 1026 OM
Radio ASTURIAS

CÓRDOBA C.F. - REAL OVIEDO

MAÑANA DOMINGO, A PARTIR DE LAS 18:45 DESDE EL ESTADIO EL ARCÁNGEL, TRANSMISIÓN DEL PARTIDO.
NARRADO POR MARCOS DE LA OSA Y DIRIGIDO POR CALI GONZÁLEZ.
SÍGUELO A TRAVÉS DE RADIO ASTURIAS 1026 OM O RADIOASTURIAS.COM

Balonmano

El Mavi NT busca en Redondela mantenerse invicto

El Balonmano Gijón retrasa a mañana su partido ante el Pereda

Gijón, J. J.

Las jugadoras del Mavi NT acuden pletóricas de moral a la cancha del Redondela con la intención de seguir invictas esta temporada. El contundente triunfo logrado el pasado fin de semana en la Copa de la Reina ante el Canyalemar Valencia, equipo de la División de Honor, ratifican al conjunto gijonés como uno de los más potentes, sino el que más, de la División de Honor Plata.

Diego Lafuente contará con toda la plantilla a excepción de Miki Nedelcu que finalmente tendrá que pasar por el quirófano. Para el entrenador gijonés "el único peligro es que se produzca una relajación en el equipo". Con todo ganar fuera de casa no es fácil y máxime si esta cancha es gallega donde los aficionados aprietan muy fuerte en apoyo de sus respectivos equipos. El Redondela lleva cuatro victorias consecutivas. La extremo Xela Fervenza es la jugadora más destacada, lleva 60 goles, 15 de ellos logrados en el partido ante el Camargo.

Por su parte el Balonmano Gijón retrasó a las 19 horas del domingo su partido ante el Pereda, el equipo que hasta ahora puso en mayores problemas al Mavi NT esta temporada. Manolo Díaz cuenta con su plantilla al completo para este encuentro que de ganarlo asentaría a las gijonesas en la segunda posición.

El Juanfersa Comunicalia, a ratificar su mejoría

Sergio Cotelo no podrá contar con César Beret, que no se ha recuperado de su rotura fibrilar

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia busca en el encuentro de esta noche (21.30 horas) ante el Alarcos Ciudad Real su tercera victoria consecutiva. El partido se retrasa hora y media sobre el horario habitual debido a la disputa del XIX Torneo Internacional de España 2015.

El entrenador del equipo gijonés Sergio Cotelo tiene la baja de César Beret que no está recuperado de la pequeña rotura fibrilar que sufrió en el partido ante el Alcobendas y que le impidió jugar ante el Grupo. El resto del equipo está a disposición del entrenador para un encuentro ante un equipo que suma un punto más que el gijonés y que pelea todos los partidos hasta el final.

El conjunto alcarreño es el actual intento de que Crudad Real vuelva a contar con balonmano en la máxima categoría por lo que ha formado una buena plantilla en la que destaca la presencia de Nelson Espinho, Antonio Fernández Simón y Francisco Vidal, tres jugadores sobre los que descansa el potencial ofensivo del equipo.

Las dos victorias consecutivas ante Alcobendas y Grupo Covadonga han reforzado la moral del Juanfersa Comunicalia y sobre todo tranquilizado los ánimos. La plantilla recuperó la confianza y en esos dos últimos partidos han jugado al nivel de principios de temporada. Mantener la fortaleza defensiva de las dos últimas jornadas será clave para meterse de nuevo en posiciones de play off de ascenso.



Sergio y Alexis, durante el último partido entre Juanfersa y Grupo. | JUAN PLAZA

Las bajas lastran al Grupo Covadonga

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga lleva tres derrotas consecutivas y esta noche juega en la cancha del Bordils cargado de bajas por lo que romper esta racha negativa no a ser nada sencillo. Villaldea no podrá contar con dos de sus tres porteros ya que ni Emilio Vallado ni Dani Gar-

cía pudieron viajar por motivos laborales. Lo mismo pasa con Chuti y con Adrián mientras que si se desplazaron pero muy mermados físicamente los veteranos Carlos Prendes y Pablo Fernández.

En las filas milita el máximo goleador de la División de Honor Plata, Eduard Nono.

Fútbol

El Oviedo B, duro escollo para el resurgir del TSK Rocés

Gijón, Dani BLANCO

El TSK Rocés quiere recuperar la senda del triunfo, que le ha sido esquivo en las últimas cuatro jornadas ligueras. Lo que le ha llevado de nuevo a los puestos de descenso. El conjunto de Juan Carlos Cortina, que contará con la baja de Pelayo y la duda de San Eloy, quiere cambiar la dinámica ante un rival, el Oviedo B, en plena forma, ya que el filial ovidista ha vencido sus últimos seis encuentros.

Pero el Rocés quiere romper todas las estadísticas. "Es un partido complicado, pero queremos hacer valer nuestra condición de local y sacar ese punto de agresividad que nos ha faltado en ocasiones", comenta el técnico. Cortina podría optar por una dupla ofensiva formada por Javi Manín y Chema para intentar vencer en el cuerpo a cuerpo a un conjunto que solo ha encajado un gol en los últimos seis encuentros. "Hay que hacer el partido físico para igualar las fuerzas", advierte el técnico. El Rocés busca un triunfo que le alivie.

Atletismo

El "Villa de Gijón" reúne a 2.300 atletas en la matinal del domingo

Gijón, J. J.

El 37.º Cross "Villa de Gijón" que organizan el Gijón Atletismo y el Patronato Deportivo Municipal reunirá a las 11 horas de mañana domingo a cerca de 2.300 atletas de todas las categorías, 1.800 en la prueba de adultos, sobre un circuito con salida en la avenida de El Molinón y llegada en Las Mestas tras un recorrido de 11,5 kilómetros.

El circuito es rápido lo que propicia la alta participación ya que los atletas populares buscan mejorar sus marcas. Además de la prueba grande habrá otras para las categorías de menores que se desarrollarán íntegramente en el interior del complejo deportivo.

Hockey sobre patines

El Hostelcur mira a Europa

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón juega a las 17 horas de hoy en la cancha del Iserlohn alemán el partido de ida de la primera eliminatoria de la Copa de Europa femenina de hockey patines.

María Fernández cuenta con toda su plantilla a excepción de la internacional francesa Vanesa Daribo a la que aún le quedan un par de meses para volver a las canchas.

El equipo alemán ya se cruzó con anterioridad con el gijonés en esta competición con resulta-

do favorable para las asturianas. El objetivo es lograr el mejor resultado posible de cara al partido de vuelta que se jugará el 13 de diciembre. Maren Wichardt, con experiencia en la liga española, es la jugadora más destacada del equipo germano.

España tiene cuatro representantes en la Copa de Europa. Los otros tres son el Manlleu que tiene como rival al Coimbra portugués; el Palau Plegamans que se enfrenta al Montreux suizo y el Voltregá que también tendrá rival alemán, el Darmstadt.



Un lance del último partido entre Hostelcur e Iserlohn. | IRMA COLLIN